



Canadian Pari-Mutuel
Agency

An Agency of Agriculture
and Agri-Food Canada

EXECUTIVE DIRECTOR
P.O. Box 5904, LCD Merivale
Ottawa ON K2C 3X7
tel/tél. : 613 759-6100

Agence canadienne
du pari mutuel

Un organisme d'Agriculture
et Agroalimentaire Canada

DIRECTEUR EXÉCUTIF
C.P. 5904, PDF Merivale
Ottawa ON K2C 3X7
fax/télécopieur : 613 759-6230

August 19, 2015

MEMORANDUM TO:
Provincial Regulatory Bodies
Canadian Horse Racing Associations
Horse Persons Groups

SUBJECT: Ractopamine in Feedstuffs - update

This memo is further to our notices to industry on February 14 and November 3, 2014, on the subject of ractopamine in feedstuffs wherein we reminded race horse owners and trainers that it remains their responsibility to obtain horse feed and supplements that are free from substances that may trigger a positive test such as ractopamine.

Please be advised that the Canadian Food Inspection Agency (CFIA) has published a list of commercial feed facilities enrolled in the Canadian Ractopamine-Free Pork Certification Program. Race horse trainers and owners may wish to obtain their feed from facilities that have been designated as [Type A](#) which are those commercial facilities (feed mills and feed retail outlets) that manufacture, handle and/or distribute only feeds that do not contain ractopamine. They have never manufactured and/or distributed mixed feeds containing ractopamine (including trucking) or have followed the protocols established by CFIA to clean-up their facility.

Le 19 août 2015

NOTE DE SERVICE ÀUX :
Organismes de réglementation provinciaux
Associations canadiennes de course
Groupes des professionnels du cheval

**OBJET : Ractopamine dans les aliments
pour animaux – mise-à-jour**

La présente fait suite aux avis que nous avons communiqué à l'industrie le 14 février et le 3 novembre 2014 concernant la présence de ractopamine dans les aliments pour animaux et dans lequel nous rappelions aux propriétaires et aux entraîneurs de chevaux de course qu'il leur incombe de se procurer des aliments et suppléments destinés aux chevaux qui sont exempts de substances susceptibles d'entraîner des résultats positifs aux tests de dépistage de la ractopamine.

Veillez prendre note que l'Agence canadienne d'inspection des aliments (ACIA) a publié une liste d'établissements de fabrication d'aliments commerciaux inscrits dans le Programme canadien de certification des porcs exempts de ractopamine. Les entraîneurs et propriétaires de chevaux de course peuvent souhaiter obtenir leurs aliments à partir d'établissements qui ont été désignées de [type A](#) qui sont des installations commerciales (meuneries et points de vente au détail d'aliments du bétail) qui fabriquent, manipulent et/ou distribuent seulement des aliments exempts de ractopamine. Elles n'ont jamais fabriqué et/ou distribué d'aliments mélangés contenant de la ractopamine (y compris durant le transport par camion) ou ont suivi les protocoles établis par l'ACIA pour le nettoyage de leurs installations.

.../2

The list, along with information regarding the Canadian Ractopamine-Free Pork Certification Program can be viewed at the following link: <http://www.inspection.gc.ca/animals/feeds/eng/1299157225486/1320536661238>. Please note that this list is being updated as new facilities enroll.

Should you have any questions, please contact the CPMA at 1-800-268-8835, or by email at: cpmawebacpm@agr.gc.ca.

Sincerely,



Steve Suttie

La liste ainsi que l'information concernant le Programme canadien de certification des porcs exempts de ractopamine se trouvent sur le lien suivant : <http://www.inspection.gc.ca/animaux/aliments-du-betail/fra/1299157225486/1320536661238>
S'il vous plaît noter que cette liste est mise à jour lorsque de nouveaux établissements s'y inscrivent.

Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec l'ACPM au 1-800-268-8835, ou par courriel à cpmawebacpm@agr.gc.ca.

Cordialement,